SIARED DE LA MAÑARA ORÁFICO (SFDSHACION BEBERAL !

Senta, Miércoles 9 de Febrero de 1944

Gemplar. 25

9 febrero - 1651 - 1944

Ceuta ante Virgen de Africa

La ciudad entera está hoy en esta mañana radiante de júbilo a los pies de su Patrona expelsa, con los ojos fijos en la Virgen de Africa, capitana de esta nave de siglos y de historia que tiene el rumbo en las glorias de España y las piedras de sus murallas firmes a prueba de audacia como bastiones de una torre inconmovible bien plantada en el

Ceuta está de rodillas a los pies de un camerino radiante de angeles que sostienen estrellas para renovar una promesa ante su Virgen morena; para dar testimonio de una fe pura y sincera; para recibir la bendición de los cielos y para reafirmar en la ceremonia solemne y conmovedora del Voto, que la ciudad mantiene su palabra y continúa fiel al alma de su nistoria y de sus afanes que se tejieron siempre al filo del manto de la Virgen chiquita, que tenía el color de la tierra milenaria y las túnicas blancas rodeando en su silueta de luz como una condecoración de espuma.

Ceuta es marinera y mira a la raya del azul infinito donde está escrito hoy como ayer lo más bello y profundo de su razón de ser en la Historia. Ceuta, la de las murallas erguidas, la bien cercada, la que quiso ser siempre de España y no cambiar la heráldica de su escudo cuando tantas cosas se mudaban entonces. Fiel a este signo de españolisima soberania ,la avanzada de Ceuta sigue siendo centinela de rumbos en el Estrecho, puerta de entrada a una tierra entrafiable de sudores y sangre y pi-lar viejísimo de nuestras eternas razones nacionales y hasta europeas para mantenernos firmes en esta maravillosa atalaya

y para no movernos de aqui. Que Ceuta la escondida, la buscada por el ansia de todos los navegantes del crbe se dió a España con la fuerza de una promesa eterna y continúa siendo, en frase de Fray Diego de Almeida, estrella de su Corona y la más bella perla que el litoral español tiene asentada en las mismas puertas del Imperio Feliz y en las orillas azules y gloriosas del Mediterraneo.

Ataques en el Pacifico



En una base de Nueva Guinca un buque japonés queda envuelto en llamas, después de un ataque norteamericano

Los jefes de la defensa pasiva aconsejan la evacuación de

3 cortas alarmas aéreas sonaron

Helsinki, 8. -- Los Jefes de la defensa pasiva de Helsinki han dirigido un tamamiento a la población en el que reco-miendan la evacuación de todos los habitantes menores de dieciséis años o con más de sesenta, así como de todos los enfermos e inválidos. Van a ser cerradas temporalmente las esqueias primarias y secundarias y suspendidos los primeros cursos en las escuelas profesionales. -- EFE.

MAS ALARMAS

Estocolmo, 8. -- Eelsinki sufrió ayer cortas alarmas aéreas: a mediodía, de las 13 a las 19 horas, según informa el corresponsal de una agencia sueca en la capital finlandesa. Las alarmas fueron producidas por la incursión de aviones soviéticos de reconocimiento. -- EFE.

españolas al Caudillo

La Diputación Provincial de Segovia nombra a S. E. ou presidente de honor

Segovia, 8. — Su Excelencia do por dicho organismo en la el Jefe del Estado será nombra- última sesión. do presidente de honor de la Di-putación provincial de Segovia en virtud de un acuerdo toma-

otros cinco avienes alema es

DEL PARTE ALEMAN

frentes y en la cabeza de puen-te de Netturo sólo se registró ayer actividad belica reducida.

batallón america io, siendo des-

truidos tres tauques.

Italia de sur.--En todos los

Fué rechazado el ataque de un

(Pasa a la página 5)

La entrega del pergamino en el que se hará constar el nombramiento se efectuari en Madrid en un solemne acto que proyectan celebrar todas las Diputaciones de España, para expresar a Su Excelencia el agradecimiento de las Corporaciones.

En la citada sesión se acordo rogar a S. E. el Jefe del Estado conceda el honor a la provincia de Segovia de aceptar la prime-ra Medalla de Oro del ex combaiente segoviano en prueba de gratitud a los servicios prestados a la Patria en la Cruzada Nacional al frente de nuestro glorioso Ejército. - CIFRA.

\$\psi_ uan los ataques del V Ejército

Anzio, los aliados han conselidado sus posiciones

adversarios.

cinco aparatos.

VIVA ACTIVIDAD AFREA

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 8. -Comunicado:

"Tierra.—En el frente pin-cipal del V Ejército las tronas norteamericanas han continuado

En la cabeza de puente de Anzio el V Ejército ha consolidado sus posiciones. Se señala actividad de patrullas en el fren-

Aire.-Nuestros bombarderes medios han atacado ayer los cruces ferroviarios de Viterbo y los depósitos de gasolina de Leg-

También atacaron las concentraciones de tropas y depósitos de abastecimiento cerca de Cis-

barderos efectuaron vuelos de hostigamiento contra las comunicaciones de la retaguardia enc-

La caza aliada realizo nume-

rosas patrullas ofensivas sebre i de febrero, fueron destruidos

sus ataques contra Cassino.

te del V Ejércit).

terna.

la cabeza de puente, desarticu-lando numerosos ataques aéreos

Durante el día fueron destruí-

Nuestras pérdidas fueron de

Se sabe que hasta ahora, du-

rante las operationes del cuatro

dos veinticuatro aviones enemi-gos y dos placeadores de trans-

Nuestros cazas y cazas bom-

posiciones los alemanes sectores de Nevel y Luga

Reunión de Comisiones

Madrid, 8. -- Se anuncia la próxima reunión de las Comisiones de las Cortes Españolas.

La de Hacienda se reunirá el día 11, a las diez y media de la mañana.

La de Defensa Nacional, el día catorce, a las cinco y media de la tarde y la de Agricultura, el día dieciséis, a las once de la mañana. --

\$ comercio exterior de España

La situación actual es muy favorable

Ei directer de Comercio y Potitica Arancelaria ha hecho mas decla-ፙዾቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቔቔዹ

El conflicto de la huelga en INGLATERRA

Cerca de 6.000 mineros se j hallan en huelga

Londres, 8 .-- Unos 5.000 mineros se encuentran en paro a causa de la huelga declarada en Castleford (Yorkshire) a fines de semana.

Las causas del conflicto son de poco importancia.--EFE.

iones

"La principal preocupación del Comercio exterior es que no saiga nada de les productos ali-menticios de España, dije. Per ello, estos se reducea la naranjas, cebollas, vinos y aigo de al-mendras y vetlanas. Los emios que antes constituian casos tipicos de nuestras ventas al extranjero, como el aceite, han pasado a la historia. Ha aumentado, en cambio, la exportación de productos manufacturados. Hoy pedemes mirar con ranquitidad al porvenir porque nuostra situación es diferente a 1939 en que además de faltarnes todo, careciamós de divisas para comprai al extranjero." -- CIFRA.

Al sur del río Beresina fracasaron los ataques rusos

Cuartel General del Führer, 8.--Comunicado del aito mando de las fuerzas armadas alema-

"En el frente este de Chachokof al sur del río Beresina, cerca de Vitebsk, se registraban todavia ayer duros combates defenos en el curso de los cuales fracasaron todos los intentos soviéticos de penetración gracias a la firme resistencia de nuestra

En el sector de Chachokof donde fueron destruidos ayer 17 carros, continúan los combates.

Al oeste del lago Ilmen, al norte de Luga, todos los ataques adversarios apoyados por carros de asalto y aviones han sido rechazados también en contraataque y luchas cuerpo a cuerpo.

Al norte de Nevel, en el sector oeste de Luga y cerca de Narva nuestras propias operaciones de ataque han sido coronadas por el éxito consiguiéndose mejoras locales en el frente. Desde el uno al decisiete de

aparatos enemigos en el frente. del este.

Diecisiete aparatos alemanes no regresaron.

Hacia el mediodia de ayer algunos aviones enemigos provocaron incendios en el buque sueto de Chios.

Anoche aparatos enemigos aislados arrojaron bombas sobre las l *********************************

febrero han sido derribados 192, localidades del oeste y suroeste

de Alemania".--EFE. UN GRUPO DE CHOQUE FIN-LANDES PENETRA EN LAS FI-LAS ROJAS

Helsinki, 8 .- Comunicado In-

landés: "En el sector central del istmo de Carelia, un grupo de chocaron incendios en el bagol co de la Cruz Roja "Wyril" que se hallaba fondeado en el puer-te con éxito en las posiciones enemigas.

(Pasa a la página 5)

Cambios diplomáticos en Bulgaria

Los regentes han recibido a varios ministros

Sofía, 8.—Los regentes han recibido en audiencia a los ministros búlgaros nombrados recientemente para representar a su país en Finfandia y Hungria, generales Jowof y Dimiter Navanario, de la Discogión de Preparation de generales Jowof y Dimiter Nau-mof. Se han dado a conocer ade-más los siguientes cambies di-plomáticos: el actual ministro en

POLO

Gran estreno en español: RAFA FILMS presenta ia emocionante pelicula, titu'ada:

CUATRO CULPABLES

Un gran asunto policiaco, por SID WALKER, BEN LYN y BAR-BARA BLAIR.

INTRIGA... EMOCION. IN RES... ORIGINALIDAD... VEALA HOY EN APOLO.

El sábado, día 12 Estreno sensacional: Metro Goldwyn Mayer; presenta la primera superpreducción en español, de la temporada 43-44 CIUDAD DEL ORO

Soberbia película por los afama-dos cantantes Nelson Eddy y Jeannette Mac Donald.

VIDA KELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

9 de febrero, miércoles, Santos Cirilo de Alejandría, obispo y doctor; Apolonia, Alejardro, Primo, Donato y Nicefaro, mártires. En esta Diócesis se etlebra hoy la festividad del Voto de la Virgen de Africa, Patrona de la ciudad.

San Cirilo, fué natural de Alejandria. Obispo y doctor, ocupó la Cátedra Patriarcal de Egipto. Al enterarse de que su tio, el ambicioso Nestorio, Patriarca de Bizancio, 'negaba la divina maternidad de la Virgen, quiso convencerle de su error, pero al no poder, acudio a Inocencio I. Ponlifice ramano. y el Emperado: de Bizancio. Ante el obstinado error de Nestorio, convocaren un Concilio Ecuménteo en Efeso, el año 431, proclamando solemnemente a la Virgen Maria verdadera Madre de Dios.

LA FIESTA DEL VOTO

Como teniamos anunciado ayer dieron contionac en ei Santuario de Nuostra Patrona, la Santisima Virgen de Africa, los cultos en su honor, con motivo de la festividad del Voto.

A las ocho y treinto, se celebró Misa de Comunión general, que fué oficiala por el ilustrisimo señor Vicario General, doctor D. Emilio F. Garcia Fuentes, en la que recibieron el Pan Eucaristico muchos fieres, que ocupaban las naves del templo.

compras y ventas

Ningún artículo usado podrá ven-

derse, según lo dispuesto en la

legislación vigente, a mayor pre-cio del 80 por 100 del señalado

en la tona

SE VENDE radio Philip, cinco

rato. Razón Duarte, 13.

VENDO una radio.

chuel número 24.

ta Administración.

lámparas, tres endas, muy ba-

DESEO comprar radio. Razón es-

CLASES particulares y a domici-

Patio Ha-

SE VENDE fichero oficina dos cuerpos. Mendoza, 12, 2." BICICLETAS "Marathon" conta-

Por la tarde a las cuatro el Cabildo Catedral, sa trasladá procesionalmente al Santuario, doncantó solemnos Visperas

A las siete, se expuso el Santísimo Sacramento, rezándose a continuación el Santo Rosario, letanías, ejercicio del Quinario y bendición y reserva. Seguidamente se cantó solemne Salve. A estos cultos concurrió la Corporación municipa!, presidida por el ilustrísimo señor Alcalde, don José Vidal Fernandez y la iglese vió completamente llena de fieles.

Hoy a las 10'15, tendra lugar la solemne y tradicional función religiosa, a la que asistirán las autoridades de la pluza, los Cabildos Catedral y representacio-nes oficiales de todos los organismos civiles y militares de la ciudad.

Por la tarde a las siete seguirá el Quinario, que la Asociación de la Virgen de Africa, celebra en su honor, con motivo de estas fiestas.

JUEVES EUCARISTICOS Mañana a las ocho y treinta, celebra la Archicofradía de los jueves Eucaristicos, su Misa de Comunión general, en la Iglesia de la Patrona, la Virgen de Africa y por la tarde a las siete, la

፞ፙኇ፞ቑኇኇቑኇኇቑኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇ፞፞ዿ **Celegación Comarcal Sindical**

Esta Delegación Sindical, sintiéndose solidaria de las C. N. S. de la Península ante el desgraciado suceso ocurrido en la calle Maldonado, de Majrid, y siguien-de la iniciativa de nuestro De-legado Nacional de Sindicatos, Sindicato Nacional de la Construcción y Delegación Territorial de Sindicatos, al abrir una suscripción para miligar en parte el dolor y situación actual de los familiares de los víctimos, ha iniciado la oportuna suscripción. En su consecuencia se ruega

a todos los elementos enouadrados en esta ti. N. S. y en especial a los del Ramo de la Cense trucción, ue contribuyan a la suscripción ablaria a los expresados fines.

Los donativos sa reciben en la Administración de esta G. N. S. (Espino 15), hasta el día 15 del

actual. Por Dies, España y su Re-

volución Nacional Sindicalista. Ceuta, 5 de febrero de 1944. EL DELEGADO COMARCAL

lio de Inglés, Profesor especia-

lizado. Razón Calvo Sotelo nú-

para ingreso y asignaturas ais-

ladas; por Maestro-Bachiller.

varios

CLASES a domicilio. Preparación

Razón esta Administración.

SE NECESITA oficial sastre muy

co. 30. Oliva, sastre

ENSONANZA NECESITASE Criada. Plaza Afri-

competente. En General Fran-

do y plazos. Representación Norte Africa. Roldán Alvarez,

ANUNCIOS BREVES

larifa: 20 centimos por palabra sin limitación 13888

mero 2.

SINLICAL. Antonio Cazalla

FELIZ INICIATIVA DE Delegación Comarcal

Una suscripción pro familiares de las víctimas de la calle Maldonado de Madrid

Según se nos comunica, la De- cales a fin de que acudan a conlegación Comarcal Sindical sintiendo en si el dolor de todos aquellos familiares de las victimas de los productores fallecidos en el suceso ocurrido en la construcción de la casa de la calle Maldonado de Madrid, ha abierto una suscripción para ta-les fines, siguiendo la iniciada por la Delegación Nacional de Sindicatos y territorial de Teluán.

A tal objeto, en nuestro núto a todos los productores lo- ta de Genta.

tribuir para remediar en lo posi-ble la situación de los familiares de las víctimas.

Ni que decir tiene que los pro duotores de Ceuta y en especia: aquellos afiliados al Ramo de la Construcción, acudirán enseguida a la C. N. S. con su donativo que será destinado a tan bello como hermoso fin.

Al tracr a nuestras columnas mero de hoy, el Deiegado Co-marcal Sindical, camarada Ca-resaltar el hermoso y bello acto zalla Morales, hace un l'amamien-de la Central Nacional Sindicalisla información, querenios hacer

EL VOTO A LA SANTISIMA La nueva "escuela-rope-

Los actos celebrados ayer, resultaron de gran esplendor

Como habíamos anunciado a nuestros lectores, ayer día 8 cumenzaron los cultos organizados con motivo de la festividad del Voto a la Santísima Virgen, Nuestra Señora de Africa.

A las ocho y treinta cele-brose la misa de Comunión general que fué oficiada por el Ilmo. Sr. Vicario general de la Diócesis, don Emilio F. García Fuentes, a la que asistieron infinidad de fieles, estando el templo artisticamente iluminado.

Por la tarde a las 16, el ilus-trísimo Cabildo Catedral, se trasladó procesionalmente desde el temple catedralicie al Santuario, para cantar solemnes Visperas que resultaren extraordinariamente emotivas.

A las 19, hubo Exposición de Su Divina Majestad, se rozó el Rosario, hubo Bendición y Reserva, cantándose seguidamente una solemne Salve, a la que asistió la Corporación Municipal, bajo la presidencia del llustre senor Alcalde de la Ciudad.

Con estos cultos dió comienza el Quinario que la Asociación de la Virgen de Africa, dedica en honor de su gloriosa titular. Todos los actos, resultaron

concurridísimos y de gran es-

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiendose extraviado el resguardo número 2301 correspondiente a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que case de ser encontrado se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábites) a los efectos del articulo 61 del Regiamento.

Ceuta, a 8 de febrero de 1944. La Dirección

፟ቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝ**ቝ**ቝ **Empresarios**

Los libros obligatorios de Salarios y Haberes. pueden ad quirirlos en la IMPRENTA OLIMPIA, Calvo intelo núme-IMPRENTA ro 10, agente en esta Plaza de la Editorial "Escelicer S. A." de Madrid, única Casa autorizada para su venta.

ro que el Frente de Juventudes instalará en Hadú

Los vecinos ceoperan con sus aportaciones en metàlico

Ya es de conocimiento de los lectores de "EL FARO", la iniciativa de la Delegación del Frente de Juventudes en Hadú, de instalar una escuela-ropero en el cuartel de flechas que la misma posee en aquella barriada.

Han sido repartidas ya las cir-culares a todo los vecinos quienes han suscrito muchas con aportaciones valiosas

El-delegado del Frente de Juventudes del sector, nos infor-ma de que el entusiasmo que existe es grande entre todos les vecinos, esperando que muchos que aun no le han remitido los beletines lo efectuarán a la mayer brevdad para poder así, comenzar las obras es el más corto plazo de tiempo.

Como hemos anunciado, se provecta la creación de estas escuelas-roperos en las barriadas del Príncipe Alfonso y Almadraba, que cubrirían las necesidades de las mismas con referencias a la 'infancia.

FUNERAL

A las 10 de la mañana de ayor, tuvo lugar en la Iglesia de nuos-tra Señora de los Remedios, un solemne funeral por el alma del que en vida fuera don Francisco Martinez González, fallecido en Puente San Miguel (Sautander), el 28 de enero del actual, à los 78 años de edad.

El templo se vió muy concurrido por amigos de los familiares del extinto a quienes se expresó el testimonio del pesar causada por el fallecimiento del se-nor Martinez González.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

casa mas surtida Ultimas novedades

CRUZ ROJA

En el series celebrado ayer Africa. resultó premiado el número 50.

PROGRAMA PARA HOY

Sesión continua desde las 5. ULTIMO DIA de la superproducción en español

Con TIRONE POWELL ALICE FAYE DON AMECHE

El emocionante especticulo de grandeza, verismo y ritmo insuperable.

Completa el programa el ro-

NO-DO NUM, 57-A

Mañana DEBUT del gran Es. PEGTACULO

CIRIACO

en el que figuran Conchita Chevalier, la orquesta GRIFOLL ; sus SINFONICOS y otras notables atracciones.

Dos únicos días de actuación, Próximos estrenos en espa-

ARGEL por Charles Boyer y He-Lamar.

HISTORIA DE UNA NOCHE, por Sabina Olmos.

MUJERCITA, por Diana Durbin.

EN HONOR A LA VIRGEN MO-RENA DE AFRICA

Conmemora hoy nuestra ciudad, la fecha de la ratificación Voto a la Virgen de Afridel

Vistese Ceuta de gala, para ofrecerias a la Patrona morena en la iglesia que lleva su nombre.

Vive la ciudad horas de emoción y alegría. El acuerdo de nuestro ilustre Ayuntamiento tiene anualmente el esplendor y marco que la Virgencita merece y que Ceuta le ofrenda.

Acompañando a nuestras autoridades primeras, el pueblo acude hoy en masa a la iglesia donde se venera la imagen de Nuestra Señora, tan nella y tan hermosa, como milagrosa y bue-

No es la Patrona de Ceuta solamente, es la Madre amantisisima de los ceuties que en su torno elevan a los cielo, las plegarias de amor.

Dia de gran gala en Ceuta como merece, la fiesta que se celebra. Es la misma conmemoración de todos los años. Son los mismos cánticos y mismos rezos que ayer y siempre. Pero cada dia, mayor esplender, mayor recogimiento y mayor esperanza y humildad.

Renovación del Voto a la Virgen! Digno acuerdo de un Ayuntamiento que en nombre de la ciudad, ofrece acatamiento y sumisión, juntamente con el mayor agradecimiento a la Patrona que intercedió por España en aque-lla fecha memorable del Paso del Convoy.

Insuficiente, como todos los años, resaltara el templo, dende las voces cantarán las grande zas de una Virgen y el clamer de su pueblo.

Hermoso día, este de hoy. En honor de la Virgen morena de

ALCOHOL PURO DE 96.º LITRO 12 PESETAS 'PERFUMERI MARTINEZ

PUENTE DE LA ALMINA, 6

DE FEBRERO

En el calendario español y falangista que preside las diarias tareas de nuestras horas, hay un hueco en orla emocionada de luto, para este 9 de febrero de todos los años en que recordamos la lección de Matías Monte-ro, el ejemplo de su muerte en aras de España y aquel surco hondo y caliente de la primera sangre de juventud heróica, proclamando ante el rencor de las pistolas marxistas, el dogma de la grandeza patria que vislum-brara ya horizontes de grandeza ahora bajo el signo de Franco definitivamente logrados.

Cayó Matías Montero, como un simbolo de la generosidad nueva que se ofrendaba con el alma tensa por la más bella y españolisima de las ilusiones. Por una Patria, digna, unida y libre frente a sus enemigos eternos; por una España dueña y señora de sus destinos, orgullosa de su pasado y esperanzada de las horas venideras que traian ya un presagio de triunfo y de rosas en la audacia alta y juvenil de nues-tras Banderas. Y fué su muerte para todas las camisas azules que esperaban la conquista de la Universidad, una consigna de honor, de valentia y de servicio; un morir por España para vivir más alto con resplandores de luceros la gloria de su ofrenda por Dios y por la Patria, un nueve do: de febrero trágico en el que Matías Montero, estudiante de corazon, daba a sus camaradas universitarios la más bella lección,

muriendo con el Arriba España

en los labios.

Renemérito Cuerpo de Cabalieros Mutilados de Guerra por la Pairia

Comisión Inspectora Provincial de Ceuta

Anunciada por la Susursal del Banco Central en esta Piaza, convocatoria para cubrir dos plazas de Auxillar administrativo y una de Ordenanza, los Caballeros Mutilados que deseen solicitarlas, deberan presentarse con toda urgencia ante la Comisión inspectora Provincial.

Ceuta 7 de febrero de 1944.

El Presidente P. D.

El Vocal Militar Donaciano Vazquez

LECCION DEL 9 El VOID à la Santisima Virgen de Africa

Hoy tendrà lugar una solemnísima

En 1.651 fué votado celebrar fiesta de guardar, cada año, el día nueve del mes de febrero

El día 20 de febrero de 1651, siendo goberandor de Ceuta el conde de Tores Vedras, fué proelamada Patrona de Ceuta, la Santísima Virgen de Africa E.n este mismo año, tuvo el voto su

El día 9 de febrero se fijo la fecha para la conmemoración de tan fausto acontecimiento.

El día cinco de agosto de 1936 -itan cerca y tan lejos!--, el Ayuntamiento de Ceuta, ratificó el Voto con un documento del que hacemos el resumen siguien-

"En la siempre Noble, Leal y Fidelisima Ciudad de Ceuta a cinco de aogsto de mil novecientos treinta y siete, reunidos a las once y treinta horas en la Sala de Actos de la Casa Consistorial en sesión extraordinaria convocada al efecto, el Cabildo Municipal en pleno con ebjeto de renovar y fortalecer el Voto de piedad y veneración a Nues-tra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa en el día de su festividad, se adoptó por aclamación el siguiente acuer-

La ciudad venia conservando la tradición del Voto realizado el día 20 de febrero de 1651 y ratificado el primero de julio de 1743, celebrándolo continuamentery sin interrupción con función religiosa que tenia lugar en el templo de Africa el 9 de febrero de cada año, hasta el año de 1932 en que la revolución de fos sin Dios, hizo que tan pia-doso acto se viese truncado.

Año de 1936. Franco ianzó el grito de guerra para una España mejor. Hay que cruzar el Estrecho erizado de peligros y se escoge para tan arriesgada em-presa el día de la Vírgen, 5 de agosto de 1936.

A tal fin, Franco que conocía la grandeza y peligro de la misión, se dirigió al Santuario de la Virgen para pedir protección. Llegó el momento de la partida de nuestro muelle de los barcos con tropas. Eran las 16 horas y treinta minutos cuando esta operación se llevaba a cabo. Cons-tituan el convoy los vapores co-rreos "Ciudad de Ceuta" y "Ciudad de Algeciras", remoleadores "Arango" y "Benot". conducieado considerable número de fuerzas y armamentos, siendo escoltados por el cañonero "Dato" y el guardacostas "Uad Kert" de



A la salida, el "E. Benot", tuvo que volver a Ceuta por el fuerte temporal reinante.

Al poco de haber salido nuestros barcos, se escuchan fuertes cañonazos que hacen parpitar los corazones de todos. Se encontraba el "Dato" a unas cinco milias de Punta Carnero, cuando avistó por Tarifa al destructor ene-migo "Alcalá Galiano". Rempe nuestro heróico barco e fuego sobre el destructor enemigo y comienza el combate que hubo a los marinos de España que jun-tamente con los soldados de la de dar la más resonante viciogia primera hora, abrieron fuego sobre el enemigo.

Así cruzó -tras heróleas hazañas y gestas cada día redivi-vas— el convoy que habria de denominarse más tarde "Convoy de la Victoria". El hizo posible la salvación de España en manos del enemigo. La Virgencita de Africa había tendido sa mauto amantisimo sobre nuestros heróicos barcos y había hecho rea-lidad lo que todos creyecon imposible. Ella y nuestros bravos soldados bajo su protección, legraron la primera victoria de 1936. Pasó el Convoy y comenzó la conquista de España, que años después —1939— había de traernos la victoria definitiva, total y rotunda de Franco.

El ilustre Ayuntamiento de Ceuta, lleno de fervorosa gratitud a la Santísima Virgen de Africa, renueva en el dia de su festividad y primer aniversario del prodigio, los Votos que la ciudad le hiciera en años lejanos y confia en que nunea más se interrumpirá la obligación, ya reanudada el presente año el dia 9 de febrero, de ofrecer a la Virgen el ferviente testimonio de

nuestra Marina de guerra leal, será leido cada año en la sesión pública municipal inmediatamente anterior a la festividad dicha.

Adoptado el acuerdo, fué publicado solemnemente por el Secretario de la Corporación don Alfredo Meca y Romero, dándose lectura del mismo, en el balcon principal de la Casa Ayuntamiento, ante un inmenso público congregado en la plaza de Africa y

ARTILLERIA

Siendo necesario en la expresada Maestranza un produc tor de especialicad moldeador fundidor, se hace público para que los de dicha especialidad que descen optar a dicha pla-za, con carac er eventual puc dan presentar en el mencionado Establec miento para ser examinados de aptituc. Ceuta 5 de febrero de 1944

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su listinguida clientela v público en ge. neral su nuevo estableci-Falange Espamiento en ñola 63.

a presencia del señor Alcalde y Concejales y del Ilmo. Sr. Vica rio Capitular y Presidente del Cabildo de la S. I. C.: Canónigos de la S. I. C.; el Exemo. Sr. General Jefe Superior de las fuerzas Militares de España en Ma-rruecos; el Exemo. Sr. General jefe de la Circunscripción Oc-cidental; Exemo. Sr. Genera: del Cuerpo de Invalidos : Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional Exemo, Sr. jefe de las Fuerzas Navalés; Ilmo. Sr. Comandante de Marina; Ilmo. Sr. uez de Prime-ra Instancia; Jefe local del Movimiento; el ex-alcalde de la Comisión gestora que acordó la celebración de este acto; Presidente de la Asociación católica de Padres de Familia; Presidente de la Cámara del Comercio; Presidente de la Cámara de la Pro-piedad; Presidenta accidental del Centro de Hijos de Ceuta; Presidente del Centro Cultural Militar y Presidente del Casino de Suboficiales, todos los cua es firman, para perpétua memoria. la presente acta:

Así el Ayuntamiento de Ceuta, queria hacer perenne en todos, ei recuerdo de aquel milagro de nuestra Virgencita Mo-rena, que cara al mar de la victoria, hizo posible la gesta ma-yor que un Caudillo conciba.

Por ello hoy, 9 de febrero de 1944, otro nuevo año de la fecha del acuerdo y próximo el día, aniversario del cruzar el Estrecho ,el Ayuntamiento de nuestra Ciudad, vuelve su mirada hacia la Virgen amantisima y conmemora la fecha, con l'es siguientes actos:

A las 10'15, tendrá lugar en el templo de la Virgen, la solemne y tradicional función religiosa con asistencia de tedas las autoridades de la plaza y cabildos catedral y municipal, estando el sermón a cargo del muy ilustre señor don José Chico Vaello, canónigo de la Santa Iglesia Catedral.

Terminada la misa se tendrá un Besamano.

Por la tarde, a las siete, continuarán los cultos del Quina-

A este tradicional ceremonial, acompañando a nuestras autoridades, como en aquel cinco de agosto de 1936 tras Franco, el pueblo de Ceuta, acudirá en masa, para volver a dar gracias a la Virgen Morena, tan milagrosa y tan amada que en su altar, espera la ofrenda de todos de hacevia llegar hacia Aquel que tiene en sus brazos y que murió por salvarnos a todos.

Sección de Telégrafos de Ceuta

Se ruega a todos los prepietarios a quienes pudiera convenir ofrecer local para instalación de estas Oficinas, con viviendas para el Jefe y Conserje, lo hagan eon urgencia a esta Jefatura acompañando planos y precio aproximado de alquiler para que sirva de tanteo antes de la formalización de la operación mediante concurso previo en regia. Ceuta 5 de febrero de 1944.

El Delegado Jefe de la Seccion.-

No deje de anunciar en que :tra seccion

DE ANUNCIOS BREVES

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, prostata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 6

Jáudenes, 1.-Primero, izquierda.

GEUTA

MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio Falange Españoia, 11.-Tel. 518.-Conta de 4 a 5

PULMON Y CORAZON -- RADIOTEKAPI Doctor. - Cordero Maldonado, Luis Domicilio, Falange Español a, 11.-Tel. 519.-Cont.º de 3 a 5

Doctor Maté

Domicilio. Calvo Sotelo, 8.-Tel. 548 -Conte. de 4 8 7

MEDICINA INTERNA

Dector, - González Azcune Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 186.-Cont." de 4 a ?

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUERIC ULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio General Yagüe, 12 2.º Tl. 790 Consulta de 4 a 6 su filial devoción. Este acuerdo





NUESTRO CONCURSO

Tomás Cantón, Juan José del Río Durán y Rafael Montoro Rojas, sen les agraciades esta semana

Los resultados, un tanto aner-males ,de la ultima jornada balompédica 10 han servido para evitar que nuestres concursantes puntuaran. Lograron, esc si, limitar el número de ellos. Y tenemos únicamente a dos que consiguieron confestar exacia-mente à tres de nuestras pre-guntas y a un tercero que, favo-recido por el sertao, obtiche el premio restante con solo dos soluciones exactas.

Los premiados esta semana

Primero: Tomás Canten, de-miciliado en Barriada España númere 26. Este concursante acertó que el Ceuta no iba a marcar en la Condomina, que el Barcelona marcaria una sola vez al Sevilla y que l'a Cultural haria un solo tanto al Rea! Gijón. Obtiene la entrada de preferencia para el próximo Ceuta-Cultu-

Segundo: Juan José del Río Duran, que vive en A. Lobe. 4. Acerto las dos primeras pregun-tas y la cuarta o sea los 3 tantos que el Valencia haria enca; ar al Grapada. Para el la entrada de general.

Tercero: Bafaci Mentero Rojas, domiciliado en González Besada número 12. Acerió que el Ceuta no marcaria y que sería ua solo gol el que el Gijón encajavia frente a la Cultural de León. Obtiene una entrada de

Con dos soluciones hay un verdadero montón de concursartes, habiéndose tenido que recu-rrir al sorteo. Con una selución hay otro tanto. Aunque no agraa muchos, también es justo confesar que suman muchisimos los boletines que hemos terido que mandar al cest i por no acertar a darnos una sela solución.

全要學學學學學學學學學學學學學學學

Agencia Delgado

REGRESO EL "CEUTA"

Medios e interiores jugaron muy mal

Talavera y Bernal vienen tocados

además.

La breve referencia que nos fué facilitada es clora y cone uyente: La causa no solo de la derrota sino de que se jugara pesimamente en la Condomina fué debida a que 'a tripieta central actuó detestablemente arrastrando en su caida a casi todo el equipo. Decimos a casi todo porque el trio defensivo se mantuvo siempre sereno y acertado, impl-diendo una mayor derrota, peso a tener que luchar contra los desaciertos de los tres, medios y a los aciertos de delanteros y medios murcianos.

Por si esto no fuera bastante, tanto Bernal como Meiui, también jugaron mal, dejando aislados a Rey, Talavera y Abad que

Aver regreso el rquipo titu- solo se esforzaron por aprove-lar. Vencido, porque... no todos char lo que a todas luces era van a ser triunfos. Y porque desaprovechable.

Talavera y Bernal reg sionados. El primero en la rodilla y el segundo en el tobillo. Esto no quiere devir que se jugara duro ni suclo. En el partido hubo codicia y... un gran juego por parte del Murcia. Y nada más. Las lesiones de Tamayo y Narro fueron simples encontronazos y la reproducción consiguiente de antigues resinnes.

Esto es, en sintesis, lo que sucedió en Murcin. Una tarde aciaga de nuestros medios e interiores y una derrota normal que a no ser por la valiente y decidida actuación de Comas, Telechía y Carrasco hubiera sobrepusado

ANTE EL TORNEO DE ENTIDADES Y EMPRESAS

Han prometido su participación varios equipos

Los munícipes vencieron a los del Gaballa

El terneo organizado por la la competición resultará intere-Federación Regiona, para equipos de Entidades y Empresas va a constituir un schaladisimo éxi-Aunque aun no formalizaren oficialmente su inscripción, sabemos de la promesa formal de varios conjuntos. Son ellos los de Funcionarios del Ayuntamiento, el Instituto Nacional de Previsión, el Parque de Intendencia, Ybarrola y Bancarics, entre otros que vienen organizandose rapida y febrilmente a fin de lanzaese en pos del primer campeonato local de la especialidad.

A estos seguirán algunos más, a los que a estas horas sabemos dedicados de lleno a la ardua ta-rea de adquirir e atuendo de-DESPACHO DE ADUANAS portivo y a la preparación de sus Transportes y Consignaciones ases lo que permite augurar que

El domingo Oltimo, con vistas a su participación en el referido torneo, el cuadro de Funcionarios del Ayuntamiento se enfrentó a un potente combinado que se denomina "Cabalia C. D." Tras una lucha muy refida, como lo atestigua el desarrollo nivelado del juego y el tarteo reducido, vencieron los municipes por 3 a 2.

Los equipos, a las ordenes del señor Mena, formaron así: Caballa: Manrubia II; Morsies, Manrubia I; Molina, Portillo, Clave; Pulido, Baeza, Miguel, Marteache y Paco. — Funciona-rios: Vivas; Sanchez, Morasterio; Barbancho, Enrique, Almagro; Ramon (Rodríguez), Garlardo (Foncuberta), Arrillaga, Blanco y Guerra.

SEMANALES AL

Primera: ¿Resultado to del partido Ceuta-C. Leonesa?

Respuesta

Segunda: ¿Resultado exaoto del A. Aviación-Valencia?

Tercera: ¿Resultado exacto del Español-Madrid?

Cuarta: ¿Goles que marcará el Sevilla al Coruña?

Quinta: ¿Empatos que se producirán en la jornada de Segunda División?

Pronostica que vive on

Metro Golwyn Mayer, presentará el sábado dia 12 su primera superproducción de la 1 temporada, 43-44 en español, titulada



que promocionarán los campeones regionales

El Real Unión de Irún y el Cádiz, entre ellos

Dábamos ayer la relación de además poseer una de los mecampeones de la Tercera Divihasta la Segunda Liga. Hoy, para completar la información relacionada con diello ternee, vamos cada uno de los ceho grupes han de jugar un partido único de promoción con los campenes regionales de sus respectivas demarcaciones, de cuyo resultado depende la combinació de sque-llos en Teresca División o el ascenso a ella de las referidos campeones regionales. Son estes equipos:

Betanzos y Ponferradina (per el primer grupo); Círculo Popu-lar de la Felguera y Tanagra (por el segundo); Real Unión de Irún e Izarra (por el tercero): Figueras y Lérida (por el cuar-to); Manchego y Emeritense (por el sexto); Imperial de Murols Lorea (por el septimo) y Ba-lompédica de La Linea y Hércules de Cádiz (por el octavo).

Entre ellos, como se verá, es-tán el Real Unión de Irún y el Cádiz. No solo fueron incapa-ces de mantenerse en Segunda sino que ahora se verán en el duro trance de jugarse a cara o cruz la permanencia en la Tercera Liga. La caida en tobogán de ambos ha de extrañar a los buenos aficionados. No en vano es el Real Unión uno de les clubs de más historia y abolen-go del balompie nacional. Parece visión de Honor, evidenciando 8 a 9 horas.

jores conjuntes de Anda ucia. sión de Liga que en dos grupos Entre un verdade: enjambre de geográficos de 4 clubs cada uno dilucidarán la fase de ascenso mosos, iruneses y gaditanes han equipos nuevos, fuertes y ani-mosos, iruneses y gaditanes han ido poco a poso a menos, no constituyendo en la actualidad más que una leve sombra de a ofrecer a nuestros lectores los aquellos dos formidables chilis, equipos que por haberse clasifi- cuyos éxitos si no llegaron a cado en los últimos puestos de asombrar fué porque tedes juzgamos una consecuencia lógica de su poderio y alta calidad de

juego.
Esperemos el día en que podamos hablar de ellos para can-tar sus éxitos. Nos resultaría labor mucho más agradabie.

·安全中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央中

Concurso deportivo organizado por España Vinicola Y SUS REPRESENTADOS

Soldán y Quijano Vinos y licores al por mayor Telefono, 520.-Almadraba

De acuerdo con las bases de nuestro Concurso Deportivo ha correspondido es

PRIMER PREMIO

D. Francisco Gómez Díaz. Médico.—Tte. Coronel Gautier (Jadú)

SEGUNDO PREMIO

D. Antonio Gómez Jiménez. Almirante Lobo, 15. TERCER PREMIO

Rafael Elez-Villarroel

Altos Casa Correos (Jadu). Dichos premios pueden ser reque fué ayer cuanto el Cádiz tirados por los interesados en el merodeaba las puertas de la Di-Bar-Kin, desde e día de hoy de

Academia de Mecanografía S PREGIOS EGONOMICOS Almacén de música

Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPANOLA NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de maquinas de escribir an ia sucursal de Tetuán: Luneta 37

and the second s



FINE CHAMPAGNE INDADO mecy REZ DELA FRONTER

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION Pérez Galdós, 13

Teléfono, 302

CIA DEL CAMPO DE GIBRAL-

En la tarde del lunes, tomó posesión de su cargo, el nuevo comisario de Policia del Campo de Gibraltar don José García Diaz. Fué cumplimentado por los. distintos funcionarios del Cuerpo en esta plaza, que le ofrecieron sus respetos. Nosotros al dar esta noticia, aprovechanics gustosos la ocasión, para ofrecernos al señor García Díaz, para todo aquello que pueda resultarle útil en el desempeño de su misión y redunde en beneficio de Espa-

UN HOMENAJE

El pasado sábado, se reunieron en un homenaje intimo, los profesores y auxiliares que inte-gran el Claustro de este Instituto Nacional de Enseñanza Media, ofreciendo el mismo al señor don Francisco Bravo Garcia, recientemente nombrado para la Dirección de dicho centro. Durante la celebración dei acto, reino la más cordial alegría, pronunciándose frases de cfrecimiento y de agradecimiento igualmente por parte del homenajeado.

Con este motivo, reiteran:os señor Brazo García nuestra falicitación por su nombramionto, al mismo tiempo que le agradecemos su Saluda de ofrecimienal cual correspondemos quedando a la reciproca.

Farmacia turno, Sr. Rivera Plaza Alta

在各面各有的的企作和各面全面全面中面全面全面中面 CURSO DE CONFERENCIAS

Ya hace a gun tiempo, que lanzáramos la idea de que se crganizaran en nuestra ciudad unas conferencias o actos similares, que elevaran algo el nivel cultural de la población.

Afortunadamente, esta idea no ha caido en el vacio y precisamente ha sido recogido, por aquel sector que indicado parecia para ello; el Instituto de Enseñanza Media. Su director señor Bravo Garcia, ayudado por el Claustro de profesores de dicho centro, ha organizado un ciclo de conferencias, que darán comienzo el próximo dia 19, con una que tendrá como base un tema de Ouimica.

Opertunamente publicaremos dándolo a conocer a nuestros lectores, el tema elegido y confe-

NUEVO PROFESOR DE DIBUJO

Tomó posesión de su cátedra, el nuevo profesor de dibujo de este Instituto de Enseñanza Media, D. Francisco Fernández Cabrera. Segun nufestras noticias, aparte de su actividad docerte, el señor Fernández Cabrera, es un verdadero artista del lápiz ya que maneja éste con singular maestria. Nos congratulamos de tener entre nosotros un artista tan inigualable y le deseamos que su estancia le ser muy cómoda y plácida.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En el día de ayer, fué asisla Cruz Roja los siguientes Falange cuida de que lo lesionades:

Cristóbal García Guzmán, de 16 años, domiciliado en Hotel grar la España que soñaron y Garrido, de fractura completa de, que ellos con su esquerzo diario cubito y radio per su tercio inferior, pronóstico reservade; Jo-CIFRA. sé Redriguez Palma, de 14 años, de Municiliado en Hotel Garrido, de DE "JUVENTUD" herida incisa en pie derecho;

domiliado en Frim número 14, de herida incisa de un centimetro en dedo anular derecho; Norberto Vargas Villa, de 11 años, domiciliado en Cayetaro de' Toro, número 6, de herida incisa de dos centimetres en región na-

VIAJE DE ESTUDIOS

Es propósito del jefe iocai del Movimiento, señor Gásquez Morales, la organización de un viaje para el próximo sabado probablemente, a la ciudad de Honda; de los cadetes y Educación y Descanso, o sea una representación de ambas entidades. Asímismo el jefe local, liene intención de que estos viajes conti núen en el futuro, verificandose un intercambio entre unas y otras

OBRAS EN EL EDIFICIO DE FALANGE

Se han ilevad) a cabo unas obras de reparaçion y pintura en el edificio de la Jefatura de Fa-lange, que ban puesto el innuene en inmejorables condiciones da habit

REGISTRO CIVIL

En el pasado día 6 ro habo en absoluto, ningún maximiento demográfico en el Registro Civil anotado.

DE SEMANA SANTA La Cofradía del Santo Sepuince

La Hermandad del Santo Sepulcro, por medio de su Herinano Mayor, don Francisco Meciha recibido dos fotografías de la nueva imagen de Cristo Ye-cente, que en Madrid, está tallando el arcista algeofreñe, con José Román Gozarnego. La fotografia acusa una verdadeta obra de arte, que claro está, no puede ser apreciada en toda su pureza. TORERIAS

Ha sido necesario que sea la Prensa de otras poblaciones, la que venga a contarnos algo de lo que va a ocurrir en la proxima feria, con las corri-las de feria. Según dicha prensa, al hablar del arreglo intre Paris y el Citstro Manoleie, se dice que dicho

NUEVO COMISARIO DE POLI- Juan García Nieto, le '8 años, torero cordobés, entre otras corridas, actuara en la feria algecireña. Así pues ya io sal en nues-tros lectores. Manolete igual que en años anteriores, toresrá en feria en nuestra plaza

¿Espectáculo taurino el día 20? Ha llegado nasta resorros el rumor de que para el día 20 de

este mes se prepara a gun acontecimiento taurino. No saremos hasta el momento su imperiancia ni calidad, pero prometemos, comunicarselo a nuestros lectores pronto.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros A asuntos particulares, ha liegado a nuestra ciudad donde permanecerá unos días, nuestro dimanecera unos cars, manecera unos cas, manecera unos cas, manecera unos campo y gran compositor musical, don Francisco Romero Vaides. Le damos nuestra más cordial bienvenida.

Restablecido

Se ha iovantado, después de guardar cama unos días, nuestro buen amigo el teniante de Infan-tería don Francisco Marín Guerro, secretario particular de su excelencia el general gobernador militar. Nos alegiamos sinceramente de su mejoria.

Natalicio

Con toda felicidad, dió a luz un hermoso niño, la señora de don José Mateos Gutierrez, empleado de la Junta de Obras del Puerto, ella de soltera Pepita Becerra. Al recién nacido se le impuso el nombre de José Clau-

***** CARTELERA

GASINO GINEMA

Programa para hoy Dos sesiones a las 7'30 y 10'30 Presentación de la gran compañia de Comedias

LUIS B. ARROYO del teatro Maravillas de Madrid, con la bonita comedia de Muñoz Seca y P. Fernández

LOS CAMPANILLEROS

Dia de los Caidos

Se honrará la memoria de MATIAS MONTERO en los Centros de Enseñanza madrileños Madrid, 8.- Mañana miércores conmemoración del estudíante a 9, en todos los centros de caído el semanario Juventud" día 9, en todos los centres de publica un númeroo extrordinario en el que figuran sembianzas décimo aniversario del asesinato biográficas de Matias Montero,

Alejandro Salazar, Enrique Soto-mayor, José Miguel Guitarie, esfalangista. Los alumnos asisticán a Santa Misa y a su término les será explicada la significación del día y leidas las palabras que José Antonio pronunciora ante la tumba de los caídos y sorá cantado el "Cara al sol", siendo dados los gritos de ricual

enseñanza se conmemorara

de Matías Montero, primer caído

universitario per la revolución

Con estas normas en las sectido en la Clínica de Urgencia elones y centros de ecseñanza la res no olviden el sacrificio de sus hermanos mayores para lo-

Madrid, 8 .- Gon motivo de la

iDonde vas tan corriendo?

iA decir a todo el mundo que haga sus compras en

FLUXA ALPARGATERIA Emilio Santacana. 5,

ALGEGIRAS

LA SEÑORA Doña Luz Broto Guzmán

fallecido a los 64 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la pendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Antonio Ramos Cabeza; (empleado de la Maestranza de Ingenieros); hijos, don Manuel (empleado de la Agencia de D. Vicente Garoia Arrazola); y doña Africa; madre política, doña Remedios Cabeza; hijos políticos, don Jesús Fortes López, hermanos, don Gaspar y don Narciso (ausente); hermanos políticos, don José Ramos (capitán de Infanteria retirado); don Javier (teniente de la Compañía de Mar de Ceuta), doña Africa, doña Remedios, doña Maria Rodríguez doña María Sierra (ausente); nietos, tios, primos, sobrinos y demás parientes y afectos, Al partic parte tan sensible pérdida ruegan a ustedes

encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cacaver que tendrá lugar a las 18 horas del día de hoy, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Simoa núm. 10.

(No se reparten esquelas)

La guerra en Italia

(Viene de la primera)

Por la noche, grupos de asaito bastante importantes legraren mejoras locales en el sector de frente de Aprilia, tropeza dese con encarniba da resistencia.

La artillecia de largo a carce ha cañonead) nuevamente con gran eficacia las concentraciones de barcos ceres de Nettune. Un avión de transporte fué incen-

La Lutiwaii. ha ataes a tam bién las lanchas de desembarco en los puertos de Neltuno y Anzio. Han side incendiades vertes

depósitos de gasolína de gran capacidad y destruidas las insta'aciones portuarias.

Las bombas alemanas causaron averias a cuatro mercantes con un total de 14.000 toucladas.

En el sur se ha mantenido la presión enemiga al norocste de

PARA SUS COMPRAS eil TEJIDOS

GENEROS DE PUNTO MERCERIA BISUTERIA

Almacenes Casanova

CASANOVA, NUM. 29 BIS BARCELONA Ventas al por mayor.

Expediciones a provincias Pago en nuestro aimacén.

Ponce de León, Federico Izquierdo Luque y Pedro García Suarez. Figuran tandién en dicho número artículos sobre neutralidad, un reportaje sobre la invasión del continente curocritas por Camilo José Cela, Luís peo y etros trabajos .- CIFRA.

· 我们我们的我们的我们的我们的我们的我们的,我们们的我们的我们的我们的我们的我们的,我们的的我们的我们的我们的我们的我们的我们的我们的我们的我们的我们的我们的

Cassino, pero no se señalan operaciones de importancia.

Se ha observado la presenca de refuerzos enemigos para compensar las elevadas pérdidas de refuerzos enemigos sufridas por el adversario durante los últimos días.

En los combates defensivos de Cassino que han jurado varios dias se han distinguido especialmente la 44 División de granade-"Hoch und Deutchemester" ros mandada por el tenienta general Franck, un l Octavo Regimiento de Granaderos y un grupo de choque mandado por el coronel Baade.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN (Viene de la primera) Han sido destrnidos des fortines y aniquilada una unidad ad-

versaria. En los istmos de Arnus y Maaselkae, han sido rechazadas dos tentativas de ataque cuyo fin era

captura de prisioneros. Nada más que señala: en los demás frentes".—EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

and the second second

Representación de Ceut Ladrillos huscos y maste Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Caivo Soteto n.º 20 Tl.488

José M. Borrás é Hijos S.L.

Almacen de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes. Calvo Sotelo, 20.

Torrefacción de cafés.

LONIAS A GRANEL

Suecia ya se considera

Hay submarinos soviéticos en aguas del Báltico

entrado en una zona peligrosa, según los observadores suecos.

En previsión de un rápido cambio de situación del norte y oeste de Europa, dice el corresponsal de Reuter, los problemas de Suecia son tres: Finlandia, Noruega y los Estados Bálticos, las rutas marítimas de Alemania, el mantenimiento de sus importaciones de ultramar. El avance ruso en el Báltico ha de liberar a la flota embotellada en Leningrado, permitiéndole salir hacia el sur y atacar a los convoyes destinados a Finlandia transformando así el Báltico en escenario de la guerra y permitiendo así que sean detenidos de acuerdo con el derecho internacional, los

La conferencia de

Soluciones para la post

Brazzaville, 8. - La Conferencia imperial ha examinado el tema importantísimo de la representación que deberán terer los territorios coloniales franceses en la futura organización constitucional. Desde el punto de vista teórico la conferencia acordó que el sistema constitucional vigente por 'o que se refiere a las colonias debe ser modificado en el sentido de dar representación más destacada a todos los países del Imperio, ofreciéndese para reformar el sistema tres NUEVA ADVERTENCIA A FIN-soluciones que podrán ser dis-cutidas y aceptadas cuando Fran-TE DE LA GUERRA cia haya recobrado la soberanía sobre el Imperio: admitir un número conveniente y adecuado de diputados coloniales en el Farlamento francés metropolitano.

Se creará la asamolea colenial que aconsejara al Gobierno cuestiones interesantes del Im-

Constituir la Asamblea general en la que los representantes de la Metrópoli y las colonias debieran ser sobre cuestiones de interés para la comunidad francesa entera.

Se duda ante la fórmula a seguir. - EFE.

Estocolmo, S. -- Suecia ha | barcos suecos que lleven material de guerra.

Ya se han visto submarinos rusos en el Báltico y aunque el Gobierno sueco ha declarado no tener conocimiento de ello tampoco lo ha negado textualmente. - EFE.

李泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

Mussolini está totalmen te recobrado de su enfermedad

Basilea, 8. - I'n diplomático neutral que habló con Mussolini nace pocos días ha declarado a un corresponsal en Milán del Basilea National Zeitung" que aquel se ha recobrado casi totalmente de su enfermedad y trabaja ahora ocho o diez horas diarias. es asistido por especialistas ale-

El ciclo africanista en el Ateneo de Barcelona

zona peligrosa Ayer disertó el director adjunto de MARRUECOS y COLONIAS

El domingo pronunciará un discurso don Tomás García Figueras

Barcelona, 8. - En el Ateneo barcelonés, en la tarde de hoy, diserté sobre "Marrueces y España en sus relaciones geográficas, etnográficas y políticas" publicista y director adjunto de la Dirección General de Marruecos y Golonias, den Actorio Ochoa Iglesia. El orador describió con grandes rasges las relaciones geográficas que existen en-tre Marruecos y España. Estu-dió el número de razas que figuran en los cuadros etnegráficos de los dos territorios así como la emigración y retransmigración ocurridas a través de los siglos y los cruces raciales y vicisitudes de la historia. Habló después con datos interesantes desde el punto de vista político sobre las relaciones mantenidas entre España y Marruecos enumerando las causas que dieron motivo a estas relaciones e intensas en todas las épocas.

nes de carácter histórico que pusieron de relieve ios vastisimos conocimientos del disertante en

Citó después varios hechos episódicos de nuesra Historia los cuales analizó con profundo sentido crítico y amor y frater-nidad hispano-africana.

Terminó aludiendo a la la-bor que aún queda por hacer para el afianzamiento de las reiaciones entre españoles y musulmanes y que habrán de coronar la obra civilizadora que España viene realizando en Marruecos. - CIFBA.

CONFERENCIA DE DON TOMAS GARCIA FIGUERAS

Barcelona, 8. - En la Biblioteca Central pronunciará e' do-mingo una conferencia el africanista don Tomás García Figueras sobre el tema "Lineas generales de la obra de Educación y

Estudió algunas consideracio- ¡ Cultura que se desarrolla en Ma-

NOTABLE MUSULMAN EN BARCELONA

Barcelona, S. — De Madrid ha llegado Mohamèd Ben Ali Raisuni, primo hermano y secretario del Bajá de Lareche. La visita es de carácter particular. - CIFRA.

Ante las elecciones presidenciales de Costa Kica

Washington, 8 .-- Seis muertos y numerosos heridos han resultado a consequencia de los desórdenes ocurridos en San José, capital de Costa Hioa a causa de la pasión política que existe ante las elecciones presidenciales que se efectuarán el próximo domingo, según informes procedentes de Panamá.

Se produjeron intenses tiroteos a la sailda de una gran asamblea convocada por el partido demócra a.

El Gobierno ha implantado la censura rigueosa sobre los medios de comunicación prohibiende incluso la salida de periódi-

********************** Asunción de la Santisima Vir-

cos al extranjero. -- EFE.

S. S. no puede menos que ver con particular agrado los trabajos que dicha Junta nacional realiza para renovar con mievo esplendor la piadosa tradición mariana de la que se siente legitimamente orgullesa Elche.

Este noble empeño, secundado con entusiasmo por los ha-bitantes de la ciudad, ha de dar sin duda un nuevo impulso a la elevada y cristiana Elche, por el constante entusiasmo con que siempre ha manifestado declarar su devoción a la Madre de Dios.

El Santo Padre agradece vivamente los sentimientos de filial adhesión, expresándole que implora del cielo copiesas gracias sobre los miembros de la Junta, y sobre tedos los habitantes de Elche, y en prenda de su benevolencia, les envía de corazón su bendición apostólica.

Al ofrecerie el testimonie de mi distinguida consideración. quedo de Vuestra Señoría Ilustrisima S. S. Cardenal Maglione". - Hustrisimo y Reverendisimo señor don Luis Almarcha, vica-Alicante, 8. -- Las trádicio- rio, para defender y propugnar rio general de la diócesis de Orinales fiestas en honor de la la declaración dogmática de la huela, -- CIFRA.

Cordell Hull ha renovado la advertencia de los Estados Unidos a Finlandia para que se aparte de la guerra

La actitud de los finlandeses es firme en no capitular

TE DE LA GUERRA

Washington, S. -- Cordell Hall ha declarado que los Estados Uni dos han renovado recientemente su advertencia a Finlandia de que si no sale de la guerra tendrá que atenerse a las consecuencias. -- EFE.

FINLANDIA NO CAPITULARA, AUNQUE SEA ARRASADA

Washington, 8. - El portavoz de la Legación finlandesa ha declarado con respecto a las manifestaciones de Hull que la libertad de Finlandia no se ha modificado y que incluso si Henldeses no capitularian. -- EFE.

EVACUACION DEL SUR DE FINLANDIA

Estocolmo, 8. -- En breve será ordenado el cierre de escuelas y la evacuación de todas las ciudades del sur de Finlandia desde Viborg a Hangoe, según sinki fuera arrasada los finian- anuncia el corrésponsal de un diario sueco en Helsinki, - EFE.

Churchill tué recibido Un ayer por el rey Jorge

sido recibido por el rey, quien le invitó después a almorzar en

Londres, 8. - Churchill ha

Para la definición y proclamación del dogma de la Asunción de Maria

Asunción de María, que celebró Elche el pasado año, culminaren en la expresión del sentir del de Eugenio D'Ors, sobre el voto de Elche, para la definición y proclamación del dogma de la Asunción de María.

Eiche puse todo su amor en formular el voto y recibe hoy plena satisfacción con la paternal acogida que ha tenido en el Santo Padre, manifestada por el decreto del Vaticano, concebido en los siguientes términos:

"Secretaria de Estado de Su Santidad: En el Vaticano a 15 de Diciembre 43. -- Ilustrísimo y Reverendísimo Sr.: Augusto Pontifice ha acogldo con paternal

LA SENORITA Falleció anoche a las tres horas, habiendo recibido los

Santos Sacramentos y la bendición de S. S. Sus desconsolados: hermana política, doña Josefa Vi-

so Sola; sobrinos, Guillermo, Africa, (ausentes); José, Herminia, (ausente); Isabel, y Manuel; sobrinos políticos, ion Teófilo Benito Lucio (ausente) y don Jesús García

Al participartes tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivia: Falange Española, 104. (Colegio de niñas)

muertos en los terremotos de Anatolia

1.400 lo fueron ayer en el seismo de Bali

inspección por las regiones afectadas por el último terremoto en el noroeste de Anatoria. Frosiguen los trabajos de salvamento en estas zonas. Hasta la fecha se han retirado de los escombros más de cuatro mil muertos. - EFE.

Estambul, 8. - E! ministro | ca señala nuevas sacudidas sisdel Interior realiza un viaje de nicas en Bali (Anatolia) a doscientos veinticinco kilometros al este de Estambul.

Hasta el mediodía de ayer se sabía que 1.408 personas hatían encontrado la muerte en el seismo. La radio añade que se carece de noticias acerca de la si-tuación de un centenar de pue-cho por ciudad de Elche y Junta Londres, 8. — La radio tur- | blos inmediatos a Bali. -- EFE. nacional restauradora de'. Miste-